

幡羅中学校学校便り 3月号

チーム幡羅中

「文武両道」「信頼・責任・協力」 地域を支え地域が誇る幡羅中学校に 048-571-0229 今和2年3月1日発行 【学校教育目標】 高く志を抱き心豊かに

たくましく生きる生徒の育成

【目指す生徒像】

心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒

体を鍛える生徒

2年生 令和初の立志式で力強く夢を語る



8日の土曜日、**令和元年度立志式** が来賓・保護者の皆様、1年生生徒 が見守る中、厳粛な雰囲気で全立 れました。立志式は古来から立 環、元服にちなんで数え年15歳を 祝う行事です。2年生は将来や 志、目標を緊張した面持ちで堂々 自分らしく発表してくれました。

12月に実施した社会体験チャレンジ、洗沢栄一翁の生き方に、働いるさと先生道徳授業をもとに、働めてといるさとの意義や自分らしたを改めてまし、それぞれの夢や志を改めて生まることができました。1年生も「座右の銘」の掲示物を作成し、そ

れぞれの思いを強くしました。一人一人ちがって皆素晴らしい発表でした。

スポーツ	医療	機械工業	美術	消防警察	教員	保育士等	研究職	俳優声優	人の役にたつ人等
2 2	1 7	1 3	6	9	9	1 3	6	7	1 6
動物	文学出版	弁護士	情報ゲーム	栄養料理	服飾美容	鉄道	公務員	その他	最後までやり抜く
7	3	1	4	1 0	4	1	4	1 0	6

「平成から令和へ一地域を支える生徒を」 (以下 校長挨拶文)

平成から号和へ、また夏には東京オリンピック開催と、まさに新たな時代の幕開けを感じます。昨年秋の台風の甚大な被害や新型肺炎の感染など、今後更に予測困難な時代になっていくと言われています。この変化の激しい社会を生き抜きよりよい未来や社会を一人一人の生徒が拓いていくために大切にして欲しいことをいつも話してます。二つあります。

一つ目は夢と志をもち続けることです。深谷の子6つの誓いでも「私は夢に向かって努力します。夢は人生を豊かにします。目標を立て志としてかかげていきましょう。」とあります。 本日の立志式では渋沢栄一翁の思いを受け継ぎ2年生にこの志を発表してもらいます。

二つ目は思いやりを持ち多様な人々と協働することです。意外かもしれませんがこのことがたくましく生き抜くために必要とされています。授業でも答えが一つではない課題に生徒は対話し明確な根拠に基づき伝え、他者の考えから自分の考えを広げ深めるような「主体的で対話的で深い学び」を行っています。誰かと一緒に頑張る、誰かの為に頑張るそして地域を幡羅を深谷を支え、元気にする生徒を育んでいきたいと考えています。これからの学校には地域と共によりよい生徒やよりよい社会をつくるという使命があります。今年も体育祭音楽会などの学校行事や部活動で多くの感動・感謝そして元気を地域にお届けしていきたいと思います。今後も変わらぬご支援をお願いします。2年生の皆さん頑張ってくだ

全校実践目標「時・場・礼」 家庭でも実践をお願いします

「時を守る」

「場を清める」

「礼を正す」

深谷の子6つの誓い ○夢に向かって努力 一渋沢栄一翁の心を受け継ごう-

○毎日勉強

○体験·挑戦

○すすんであいさつ

○くつそろえ

○心のこもった言葉

埼玉県公立高校の出願 134名 28日学力検査に全力投球

埼玉県公立高校の学力検査がいよいよ2月28日に行われます。それに先立ち、県下一斉に17日に134名の3年生がそれぞれ志望校に願書を出願しました。県公立高校全体の倍率はやや低めですが、20日21日には、各科コース別の倍率をみて、1回だけ志望先を変更できる志願先変更期間を経て、28日には学力検査が実施されます。3年生の皆さん、全員合格を目指して、準備し、当日は力を出し切ってください。3年生の健闘と卒業を祝うために、石井学校栄養教諭や、調理員の皆さんで、バイキング給食を各クラスごとに実施してくれました。ものすごいご馳走と量でしたが、さすが3年生完食していました。28日学力検査、次週に学校によって面接・適性検査があります。感染防止に留意し、頑張ってください。



ボランティアによる読み聞かせに感謝



地域読み聞かせボランテイアの皆さんが10数名来校され、1年生各クラスで読み聞かせの授業が行われました。生徒は小学校以来の迫力ある読み聞かせに、集中して聞き入っていました。ありがとうございました。

学校における新型コロナウイルスへの対応

学校におきましては、先日発表された政府の基本方針を参考にするとともに、感染の拡大・防止予防という観点から、児童・生徒の健康・安全第一に考え、<u>以下に示す</u>とおり対応することとしました。

なお、「学校行事等の中止」の対応については、深谷市教育委員会の指示を仰ぐとともに、深谷市校長会及び深谷市PTA連合会との協議も経て、市内中学校が同一歩調で対応していきます。

子ども達の心情を考えると大変忍びないところではありますが、感染拡大の防止に向けて「きわめて重要な時期」であることを鑑み、ご理解と御協力をお願いします。

- ○3月3日~3月26日 臨時休業
- ○卒業式については、刻々と状況が変化していることもふまえ教育委員会と協議 を今後も進め、実施方法や参加者等については後日お知らせいたします。

3月の主な予定

2日(月) 高校面接・実技 4日(水) 追試験 (インフル等の理由による)

9日(月) 入学許可候補者発表 12日(木) 登校日 14日(土) 卒業証書授与式

19日(木) 登校日 26日(木) 登校日

4月の主な予定(4月は予定)

8日(水) 始業式、入学式 16日(木) 全国学力調査 17日(金)離任式

22日(水) 県学力調査 25日(土) 授業参観PTA総会

感染症まん延防止のため、今後計画が変わることが予想されます。

新年度も新たな「チーム幡羅中」で取り組みますのでどうぞよろしくお願いします。